

## 1. 「まん延防止等重点措置」の適用を受けて

新型コロナウイルス感染症対策にご協力いただき、ありがとうございます。  
さて、新型コロナウイルス感染症による出席停止の扱いについて、伊丹市教育委員会から通知（4月16日配布済み）がありましたので、再度、お知らせいたします。

### （1）PCR検査を同居者が受けられた場合について（4月17日（土）より実施）

＜出席停止扱いとするもの＞

- ①生徒が感染した場合 ※「治癒するまで」出席停止
- ②生徒が濃厚接触者に特定された場合  
※「感染者と最後に接触した日の翌日から14日間」出席停止
- ③生徒が検査（PCR・抗原）を受診する場合  
※「陰性であることが確認されるまで」出席停止
- ④生徒に発熱や風邪症状等がある場合 ※「症状が改善するまで」出席停止
- ⑤同居者が検査（PCR・抗原）を受診する場合  
※「同居者が陰性であることが確認されるまで」出席停止

ここでは、「会社の指示によるもの（無症状含む）」や、「（自己判断で）念のため」といった場合も含まれますので、ご注意ください。

- ⑥同居者に発熱や風邪症状等がある場合 ※「症状が改善するまで」出席停止

生徒の登校後に、上記⑤⑥を把握した場合は、その時点で下校（待機）することになります（伊丹市立の小学校、幼稚園・こども園のごきょうだいも含まれます）。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

### （2）登校時の健康観察について（4月21日（水）より実施）

- ①部活動の朝練習に参加する生徒は、正門から登校する。体操服登校、部活動の服装登校可
  - ・7：15～各部顧問が活動場所で健康観察表チェックを行う。（第1次チェック）  
※朝練を行う予定の部活…以下の部活動（約350人）  
（陸上・男女バレー・男女テニス・サッカー・男子卓球・男子バスケ・剣道・吹奏楽）
  - ・7：30には一旦、正門を閉める。
  - ・朝練習終了後、更衣をする。（午前中に体育がある場合「体操服」に更衣。午後から体育がある場合、給食を間にはさむため、一旦「制服」に更衣をする）
- ②朝練習のない部活動生徒、一般生徒は西門から登校する。
  - ・西門で自分の所属学年の先生から健康観察表のチェックを受ける。（第1次チェック）
  - ・検温の未記入、保護者押印（サイン）忘れ、風邪症状の項目にチェックのついている生徒は会議室に行き、検温を行う。



- ・名札忘れ、棒タイ忘れの生徒は、西門にいる「自分の所属学年の先生」に相談する。
- ・教室へ移動する途中で、手洗い場に立ち寄り、手洗いをしてから教室に入る。（ハンドタオル、ハンカチ等を使用する）
- ・教室では自席で静かに待機する。
- ・朝学活で担任の先生による健康観察表のチェックを受ける。（第2次チェック）

### （3）授業中の感染防止対策

- ・換気については、温暖な気候となったので、常時換気をする。
- ・グループ活動はしばらく実施しない。（机は前に向けたままにする）
- ・教材教具の共用は極力減らす。共用しなければならない場合は、使用後に毎回消毒をする。実施前と後に手洗いをする。
- ・使用した教室等（特別教室含む）は、清掃時に生徒が消毒作業を行う。消毒は拭き取りが不要な消毒液を使用してもよい。
- ・まなび学級の大きな作業テーブルは、対面する場合の使用を一時的に停止する。



### （4）給食時の感染防止対策（給食）（※変更はありませんが、確認のため掲載）

- ・給食準備時は、全員が手洗いをする。教師も手洗い場に立ち、手洗いを見守る。
- ・生徒は配膳の時から正面を向き、机もくっつけない。マスクを着用して待つ。
- ・食事中は黙食をする。
- ・配膳された食事は、個人で食べる。欲しい人にあげたりもらったりしない。食べきれないからといって、食缶に戻さない。「ごちそうさま」後、食べきれないものは返却する。
- ・牛乳パックの返却はゴミ袋に入れる。（ストローを抜かない、牛乳パックを洗わない＝リサイクルしない）
- ・給食台は生徒が消毒して返却する。



### （5）委員会活動

- ・保健体育委員会 → 衛生検査を全学年で実施する。4月20日（火）の終礼で説明し、4月21日（水）より実施。実施期間（終了時期）は未定ですが、少なくとも、「まん延防止等重点措置」の適用中は実施する。

- 点検項目：①手洗いの徹底（登校直後、体育授業後、給食前、清掃後、移動教室の前後、部活動の前後等の場面）
- ②マスクの着用
  - ③ハンカチ、ハンドタオルの携帯および適切な使用
  - ④休憩時間帯等の身体的距離の確保（ソーシャルディスタンスの確保）
  - ⑤水筒の持参

これまでの感染症対策を徹底することが重要です。こまめな手洗い、マスクの着用、密を避ける、適切な距離を保ったコミュニケーションに努めましょう。制限のある生活が続いていますが、長期的に見ると今が頑張り時です。お互いに気を配りながら、楽しい学校生活をつくりましょう。

★★★ 保護者の皆様へ ★★★

もし、コロナ禍のため、不安な気持ち等を抱えられているお子さまや、困りごと等がございましたら、学校までご連絡ください。ご希望に応じて、スクールカウンセラーへの相談も行ってまいります。